

Quelle:  
Datum:  
Rubrik:  
Auflage:  
Autorin:

Aachener Nachrichten  
22. Mai 2014  
Lokales Aachen  
30.500  
Margot Gasper

KLASSE! WIR  
SINGEN



Die große Eingangshalle wurde zum Probenraum: Am Mittwoch übten alle Kinder der Gemeinschaftsgrundschule Walheim und Musiklehrerin Angelika Großmünchhaus ihr Repertoire erstmals gemeinsam. Am 14. Juni treten sie mit Tausenden anderen in Köln auf. Fotos: Harald Kromer

## „Eine ganze Schule fährt zum Singen“

„Klassen! Wir singen!“: Die Grundschule Walheim ist eine von elf Aachener Schulen, die am Liederfest in der Lanxess-Arena teilnehmen

**VON MARGOT GASPER** „Das ist für uns ein ganz großes Projekt“, freut sich Rektorin Margot Gasper. „Wir sind sehr glücklich, dass das tatsächlich funktioniert, hat das Walheimer Kollegium nach nur drei Wochen Probe erlebt.“

„Unsere Vierklässler waren im Bus Richtung Innenstadt unterwegs und haben spontan angefangen, die Lieder zu singen“, erzählt Blees-Gorgels. In Köln treten die Kinder aus Walheim am Samstag, 14. Juni, um 14.30 Uhr auf. Zum Repertoire gehören neben modernen Kinderliedern auch Klassiker wie „Der Mond ist aufgegangen“. Begleitet wird der riesige Kinderchor von einer professionellen Band.

Der Vorverkauf für die insgesamt vier Singsessions in der Kölner Lanxess-Arena läuft. Erwachsene zahlen 8,90 Euro, ermäßigte Karten und Kinderkarten 4,90 Euro. „Klassen! Wir singen!“ will Initiator Gerd-Peter Münden wieder mehr Gesang in den Alltag und in

„Wir alle sind die Stars“



Warum ist dieses Liederfest für die Grundschule Walheim so wichtig?

**GROßMÜNCHHAUS:** Diese Aktion bietet die Möglichkeit, dass die Kinder einmal gemeinsam auf einer ganz großen Bühne stehen. Wir alle sind die Stars, zusammen mit mehr als 5000 anderen Kindern. Wir freuen uns total darauf.

Das Projekt im Netz: [www.klassen-wir-singen.de](http://www.klassen-wir-singen.de)



www.klassen-wir-singen.de



Das Projekt im Netz: [www.klassen-wir-singen.de](http://www.klassen-wir-singen.de)



Das Projekt im Netz: [www.klassen-wir-singen.de](http://www.klassen-wir-singen.de)



**AACHEN.** Wenn alle 205 Kinder der Grundschule Walheim gemeinsam loschnattern, dann ist das ziemlich beeindruckendes Klangerebnis. In gut drei Wochen singen die Grundschrüder in einem noch viel größeren Chor. Mit mehr als 5000 anderen Kindern und Jugendlichen stimmen sie ihre Lieder in der Kölner Lanxess-Arena an.

Die Grundschrüder befinden sich in diesen Wochen intensiv auf das große Liederfest unter dem Motto „Klassen! Wir singen!“ vor. Aus Aachen fahren außer der gesamten GGS Walheim noch Gruppen aus weiteren Schulen nach Köln.

Gerd-Peter Münden, Domkanzler in Braunschweig, hat die Aktion 2007 ins Leben gerufen und seitdem mehr als 3000 Kinder

reitinnen Angelika Großmünchhaus und Irma Naylor von der Begeisterung anstecken. Eigentlich wollten sie nur mit ihnen beiden Klassen zum Liederfest fahren. Aber weil das Interesse im Kollegenbuntes Haus.



Mit „Klassen! Wir singen!“ will Initiator Gerd-Peter Münden wieder mehr Gesang in den Alltag und in

